

**給食感謝集会**

1月24日から30日までの「全国学校給食週間」にちなんで、1月29日(水)に「給食感謝集会」を行いました。保健給食委員会の子どもたちが準備をして、「給食センター見学」という設定の劇をしました。劇の台本は、保健給食委員会の子どもたちが話し合っ作ったそうです。委員会の児童が栄養教諭や調理員さんの役をして、栄養に関することや調理にかかる時間や食材についてわかりやすく伝えてくれました。集会の時ではありませんが、各学年、いつも給食でお世話になっている用務員さん・パン屋さん・ごはん屋さん・牛乳屋さん・栄養教諭・給食センターの方々にお礼の手紙を書いて渡しました。

いつもおいしい給食を提供していただきありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

保健給食委員会のみなさん、準備や当日の進行など、いろいろとありがとうございました。

**募金への御協力ありがとうございました**

皆様の御協力のおかげで、全校で13,481円集まりました。赤い羽根共同募金に10,000円、残りをユニセフ募金に寄贈しました。

2月10日(月)に社会福祉協議会の方に御来校いただき、運営委員会の児童が責任を持ってお渡ししました。また、年間を通して御協力いただいているペットボトルキャップもお預けしました。共同募金の方は、



いろいろな分野で、困っている人や助けが必要な人のために使われるそうです。キャップは、ワクチンのために使われるそうです。ありがとうございました。

もちつき

2月7日(金)の5・6校時に行いました。5月から10月までお米を育ててきた5年生と、いつもお世話をしてくださる老人クラブの方々、そして保護者の皆様と一緒につきました。杵の持ち方やつくときのリズムなどについて教えてもらい、楽しくついた後はもち丸め、そして試食と、とても楽しい活動になりました。時折雪が降ってとても寒い中でしたが、その分、いつもと違った形で心に残るもちつきとなりました。今回も、老人クラブの皆様や保護者の皆様には、たくさんお世話になりました。ありがとうございました。



※20日(木)は、今年度最後の授業参観・懇談会です。よろしくお願ひします。

※参観前(残っていれば後にも)に、5年生が育てたお米を販売しますので、お楽しみに～！
売り切れ御免！

ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。